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令和７年度薬物乱用防止教室     
 

生徒の感想から 

１年次生徒 

10 代と 50 代が薬に多く手を出していることに驚きました。人

間関係のストレスなどで薬に依存し、現実逃避するという行動は

一歩間違えれば誰でもやることなので、ストレスを長時間ため込

まないように人に喋るなどして気をつけていきたいと思いました。 

市販薬・処方箋を本来の使い方以外に使うような事にならない

よう用法や容量をよく確認すること、オーバードーズの事件など

をよく調べようと思いました。 

１年次生徒 

 薬を間違った使い方をすると、体や脳にダメージを与え、それ

が全回復することは絶対にないことがとても恐ろしいなと思いま

した。悩みを抱えたとき、私は自分の身体や心を傷つけることを

していたので、誰かに相談して少しでも自分を傷つけたりしない

ようにしたいと思いました。 

２年次生徒 

 薬物乱用は身近に存在する事だということがわかりました。今、

薬物乱用で問題になっているのが大麻と市販薬のオーバードーズ

で、どちらも手に入りやすいので使用されるケースが多いそうで

す。オーバードーズに関しては、薬物乱用事件の約３分の２を占

めていて、社会問題にもなっているので、薬物に手を出す前に、

悩み等は人に話すように心がけていきたいと思いました。 

 

２年次生徒 

 自分のこれまでの人生を振り返って、もしかしたら違法薬物や

オーバードーズをするかも知れなかった・・・と感じて怖くなり

ました。今度は、鑑別所の人たちの話も詳しく聞いてみたいと思

いました。 

 

３年次生徒 

 ドラッグストアで売っている市販薬も使い方次第で薬物乱用に

なってしまう。普通に買える市販薬はとても身近ですが使い方を

決める私が一番身近なんだな。と思いました。怖いですね。 

 阿部さんのタバコの話、私は笑って聞けましたが、阿部さんの

ことを考えると笑ってられませんね。でも笑っていられるうちが

いいのかもしれません。 
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薬物に依存した人は、全て一人で悩みを抱えてしまった人 

悩みなどは思い切って、人に話そうよ！ 

「話す」ことは悩み事を離す（放つ） 

誰かに相談（話す）だけで・・・ 

辛さ
．．

が解放、孤独感
．．．

も解消、問題
．．

の解決

につながるゾ！一人で抱え込まないで助け

を求めよう！ 

ＳＮＳ等スマホでなく 

”人”(会話)から学ぶべし！ 

前期中間考査が終了し、生徒の皆さんはホッと一息ですね！学

習の成果は発揮できたでしょうか？ 

 他人から評価される”テスト”って誰でも嫌だね😠 でも、自分の

弱点などを知る良い機会にもなります。成果を出せなかったとこ

ろはそのままにせず、先生方を大いに利用して教えてもらいまし

ょう！成長の秘訣ですよ。  

それではみなさん、今週末の”遠足”楽しんできましょう♬ 


